

よって たか っ て 生涯学習 フォーラム

伏原遺跡

新図書館建設予定地の『伏原遺跡』では、現地説明会が行われ、参加者は真剣に説明を聞いていました。また、発掘体験もでき、熱心に土を掘る参加者の姿が見られました。



美術館

ワークショップ『飛び出すカードを作ろう!』では、子どもたちが思い思いの楽しい作品を作り上げていました。



クロススクエア

高知工科大学クロススクエアでは、学生サークルSpace.Labによる室内プラネタリウムなどが行われ、来場者は幻想的な空間を楽しんでいました。

Space.Lab



『香美市のこれからの教育』

9月28日に、香美市で『よってたかって生涯学習フォーラム』が開催された。会場の一つである山田高校には小学生からお年寄りまで、大勢の方が訪れた。焼き鳥、フランクフルトソーセージやピザなど、様々な食べ物が販売され、多くの方が食事をしながら思い思いの時間を過ごした。教室での催しは、お化け屋敷や縁日、駄菓子屋など子どもが楽しめるお店もたくさん並んだ。山田高校生によるダンスの披露や、吹奏楽部と一般の吹奏楽団の合同演奏なども行われ、地域が一つになった催しとなった。

会場は老若男女を問わず、多くの人の笑顔があふれ、香美市にとって活気ある一日となった。

(取材・文 山田高校新聞部)

中央公民館

香美市健康まつり『ヘルシー☆香美シグ☆デー』、ポッチャ体験コーナー、将棋・囲碁対局などさまざまな催しが行われました。また、ステージでは、企業や地区公民館、各種団体から、日ごろ取り組んでいる活動の成果発表が行われました。



スタンプラリーで
景品もらったよ!



香美市役所

バルーンアートなどのものづくりコーナーにはたくさんの方が参加していました。また、露店にも多くの方が足を運び、舌鼓を打ちました。



無料送迎バスが
各会場を繋いだよ!



山田高等学校

山田高等学校の文化祭『清笑祭』が同時開催、昔あそびコーナーや、スキーの疑似体験ができるなど、さまざまな催しが開催されました。

